

A la comunitat educativa

El pròxim 28 de novembre se celebraran les eleccions a consells escolars en els centres docents no universitaris sostinguts amb fons públics de la Comunitat Valenciana.

L'objectiu immediat que volem impulsar en estas noves elecciones es una millora en los índices de participación de todos los sectores de la comunidad educativa. Sé que es un reto más, un compromiso convertido en esfuerzo para las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos, para el claustro de profesores y profesoras, para los equipos directivos, para el alumnado, para la propia administración educativa y la local. Pero la participación es un derecho, una decisión responsable y comprometida por parte de los ciudadanos en general, y por los miembros de la comunidad educativa en particular a la hora de elegir a nuestros representantes en este órgano colegiado. Un órgano que responde al interés de configurar un proyecto educativo singular e identificativo del centro que queremos, así como de una gestión y organización acorde a los intereses de todos. Un órgano en el que se recoge la voz de todos para tomar decisiones importantes y relevantes para una educación de calidad.

És per això que tots els sectors esteu cridats a participar, respondent a eixe irrenunciable dret que teniu, i formant part de l'oportunitat de treballar i de prendre decisions en un àmbit en què cristal·litzen els interessos educatius de tots. Un espai enfortidor d'una implicació construïda col·lectivament.

Agraïsc personalment a tots la decisió de participar en els processos d'elecció i votació dels vostres representants, fent que este dret i oportunitat siga cada vegada més valorat, conscient i compromés i sobretot més entusiasta i atractiu. De la mateixa manera, agraïsc al director/directora del centre educatiu la seua col·laboració en la difusió d'este objectiu perquè els consells escolars continuen sent eixos espais singulaires en què s'aborden les decisions més importants d'un centre educatiu.

A la comunidad educativa:

El próximo 28 de noviembre se celebrarán las elecciones a consejos escolares en los centros docentes no universitarios sostenidos con fondos públicos de la Comunitat Valenciana.

El objetivo inmediato que queremos impulsar en estas nuevas elecciones es una mejora en los índices de participación de todos los sectores de la comunidad educativa. Sé que es un reto más, un compromiso convertido en esfuerzo para las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos, para el claustro de profesores y profesoras, para los equipos directivos, para el alumnado, para la propia administración educativa y la local. Pero la participación es un derecho, una decisión responsable y comprometida por parte de los ciudadanos en general, y por los miembros de la comunidad educativa en particular a la hora de elegir a nuestros representantes en este órgano colegiado. Un órgano que responde al interés de configurar un proyecto educativo singular e identificativo del centro que queremos, así como de una gestión y organización acorde a los intereses de todos. Un órgano en el que se recoge la voz de todos para tomar decisiones importantes y relevantes para una educación de calidad.

Es por esto que todos los sectores estáis llamados a participar, respondiendo a ese irrenunciable derecho que tenéis, y formando parte de la oportunidad de trabajar y de tomar decisiones en un ámbito en el que cristalizan los intereses educativos de todos. Un espacio fortalecedor de una implicación construida colectivamente.

Agradezco personalmente a todos la decisión de participar en los procesos de elección y votación de vuestros representantes, haciendo que este derecho y oportunidad sea cada vez más valorado, consciente y comprometido y sobretodo más entusiasta y atractivo. De igual forma agradezco al director/directora del centro educativo su colaboración en la difusión de este objetivo para que los consejos escolares sigan siendo esos espacios singulares en los que se abordan las decisiones más importantes de un centro educativo.

LA DIRECTORA GENERAL DE INNOVACIÓ,
ORDENACIÓ, I POLÍTICA LINGÜÍSTICA



BEATRIZ GASCÓ ENRÍQUEZ